

Parisien Libéré 19 août 1975

2 AUTOMOBILISTES DE HAUTE-MARNE POURSUIVIS PAR UN "O.V.N.I." !

Mardi 19 août
1975
N° 3609 -

CHAUMONT. — 2 jeunes automobilistes d'Andelot (Haute-Marne) affirment avoir observé dans le ciel, l'autre soir peu avant minuit, un engin lumineux qui les suivait.

Ils virent tout d'abord ont-ils dit, une lueur blanche, de faible intensité, en forme d'accent circonflexe, qui se déplaçait dans la même direction qu'eux.

L'engin leur apparut ensuite comme une demi-sphère d'un orange très intense. Lorsque les jeunes gens stoppèrent il n'était

plus qu'un point, mais il réapparut, quand ils reprirent la route. L'un d'eux voulut prendre un cliché au flash et ils eurent l'impression alors que l'objet venait sur eux.

Rentrés à Andelot, ils revinrent avec le père de l'un d'eux, qui fit les mêmes constatations. A ce moment, l'engin naviguait au-dessus de la campagne, en direction du village de Blancheville, où ils le virent pour la dernière fois, près de l'église.

Plusieurs autres personnes ont également constaté le phénomène.

Parisien Libéré 20 août 1975

UN "O.V.N.I." APERÇU dans les Alpes

Maritimes N° 3110. 20 août 75.

CAGNES SUR-MER. — 6 jeunes campeurs affirment avoir aperçu un objet volant non identifié (O.V.N.I.), l'autre nuit, à Villeneuve-Loubet, près de Nice (Alpes-Maritimes).

"Nous avons distingué 4 masses métalliques phosphorescentes de 2 mètres de hauteur sur 1 mètre de diamètre, entourés d'un halo brumeux, qui sont restés en suspens près du sol, à une trentaine de mètres de l'endroit où nous nous trouvions" ont-ils déclaré aux gendarmes.

Ils ont précisé, en outre, que 2 lumières ondoyantes se détachaient haut dans le ciel à la verticale des 4 masses métalliques".

Parisien Libéré 23 août 1975

23/8/75- ENCORE UN O.V.N.I. N° 3613- Cette fois dans la Manche

CHERBOURG. — Un objet volant non identifié (O.V.N.I.) a été aperçu par M^{lle} Josette Degouey, 18 ans, et son père, gardien d'un camping, à Saint-Jean-la-Rivière, entre Barneville-Carteret et Portbail (Manche).

Josette aperçut, l'autre soir, une boule de feu qui se dirigeait vers l'intérieur des terres. La boule se trouvait à une vingtaine de mètres au-dessus de l'horizon et à une distance d'au moins 5 kilomètres. Alors qu'elle prévenait son père, la boule de feu donna l'impression de s'abattre au sol. Le père et la fille l'ont vue disparaître et aussitôt après, affirment-ils une colonne de fumée d'une cinquantaine de mètres de hauteur s'est élevée avant de se disperser.

M. Degouey a averti les gendarmes de Barneville-Carteret, craignant qu'il s'agisse d'un avion. Gendarmes et pompiers de cette localité ont cherché dans la direction supposée du point de chute et n'ont rien trouvé.

Parisien Libéré 27 septembre 1975

● Pour la première fois, un « O.V.N.I. » a pu être photographié en couleurs. La photo prise en Argentine, à 1.100 km à l'Ouest de Buenos Aires laisse apparaître une sorte de soucoupe claire se détachant sur le bleu d'un ciel sans nuages. Le document, examiné par un astronome, Geraldo Blanco, semble authentique.